

Pressemitteilung

Kreissparkasse Heilbronn modernisiert ihr Angebot an zwei Standorten

Startschuss für den Bau von zwei neuen BeratungsCentern mit umfassendem Leistungsangebot in Bad Friedrichshall und Lauffen

Heilbronn, 13. November 2020

Die Kreissparkasse Heilbronn baut ihr umfangreiches Service- und Beratungsangebot an zwei Standorten in der Region weiter aus. In Bad Friedrichshall und in Lauffen werden in den nächsten Jahren hochmoderne BeratungsCenter mit einem starken Leistungsspektrum errichtet, in denen Kompetenz auf Komfort trifft. Der Startschuss für die ambitionierten Neubauten ist dieser Tage gefallen. Damit unterstreicht das marktführende Kreditinstitut in Stadt und Landkreis Heilbronn seine Position als beratungsstarke Bank.

„Wir stehen für überzeugenden Service, fundierte persönliche Beratung und maßgeschneiderte Angebote in allen finanziellen Lebenslagen. Mit dieser umfassenden Kompetenz begegnen wir künftig unseren Kunden an zwei großen Standorten in einem völlig neuen Rahmen“, erklärt Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands, die Planungen. „Das ist ein starkes Signal für unsere Kundinnen und Kunden: Wir sind der Ansprechpartner in allen Finanzfragen – und wir sind vor Ort bei den Menschen.“ Dabei lässt sich die Sparkasse von der Idee leiten, Bankgeschäfte in einer modern-eleganten Umgebung völlig neu erlebbar zu machen. Sie wird alle Leistungen von der Geld- und Kapitalanlage über Baufinanzierungsberatung, dem Immobiliengeschäft bis zur Firmen- und Gewerbekundenberatung sowie der Versicherungs-

Seite 2

Pressemitteilung 13. November 2020

und Vorsorgeberatung komfortabel unter einem Dach anbieten. Für alle finanziellen Bedürfnisse finden die kompetenten Sparkassen-Spezialisten im persönlichen Austausch optimale, passgenaue Lösungen. „Gerade ein Hauskauf oder die richtige Vorsorgestrategie sind emotionale Themen, bei denen viele Menschen auf unsere versierte Betreuung vertrauen“, so Beitner. Auch bei allen anderen Bankgeschäften können sich private und gewerbliche Kunden auf ihre bekannten Berater verlassen und profitieren zudem von einem Netzwerk an weiteren Finanzprofis konzentriert an einem Ort. Mit diesem erweiterten Dienstleistungsgedanken überzeugt die Sparkasse bereits in ihrem BeratungsCenter in Weinsberg, das vor rund einem Jahr eröffnet wurde. Nach diesem Vorbild sollen nach Lauffen und Bad Friedrichshall weitere Standorte folgen.

Die modernen BeratungsCenter werden sich offen und einladend präsentieren und mit nachhaltigen Materialien ausgestattet. Kunden sollen sich in den hellen, großzügigen Räumlichkeiten wohlfühlen. Eingesetzt wird modernste Technik, um die Qualität der Service-Leistungen und der Beratung auf höchstem Niveau sicherzustellen. So lassen sich im Kundengespräch bei Bedarf weitere Spezialisten hinzuschalten. Erklärfilme können eingespielt werden, um Fragestellungen und Lösungen besser zu visualisieren.

Standort des künftigen BeratungsCenters in Lauffen a.N. ist das Gewerbegebiet „Im Brühl“. Es bietet in unmittelbarer Innenstadt Nähe beste Bedingungen im Hinblick auf Erreichbarkeit, Einkaufsumfeld und Parkplätze. Der Spatenstich ist erfolgt, die Eröffnung ist für das Frühjahr 2022 geplant. Nach Bezug des

Seite 3

Pressemitteilung 13. November 2020

Gebäudes wird die Sparkasse den bisherigen Standort in der Bahnhofstraße aufgeben.

Die Innenstadtlage der Sparkasse in Bad Friedrichshall erfüllt weiterhin alle Anforderungen an Zentralität, Verkehrsanbindung, Parkplatzsituation und Kundennähe. Sie soll daher beibehalten werden. Allerdings lässt der bestehende Gebäudekomplex aufgrund seiner verschachtelten und überalterten Architektur keinen zufriedenstellenden Umbau im Hinblick auf die Anforderungen eines modernen BeratungsCenters zu. Daher wird das bestehende Gebäude abgerissen und neu errichtet. Während der Bauphase wird die Filiale in einem benachbarten Container untergebracht, der dieser Tage bereits aufgebaut wurde. Das neue Gebäude sieht neben den Flächen für das BeratungsCenter auch eine wohnwirtschaftliche Nutzung vor. Es sollen 20 teils barrierefreie Wohnungen entstehen. „Wir tragen damit nachhaltig zur Stadtentwicklung in Bad Friedrichshall bei und werten mit unserem Gebäude das innerstädtische Wohn- und Gewerbequartier deutlich auf“, kommentiert Beitner die Pläne seines Instituts. Diese Nachverdichtung wirkt zudem flächen- und ressourcenschonend.

Bei beiden Neubauten ist Nachhaltigkeit ein beherrschendes Thema. Neben Photovoltaik wird in Lauffen per Erdkollektor geheizt und gekühlt, in Bad Friedrichshall wird das Gebäude über das örtliche Blockheizkraftwerk mit Fernwärme versorgt. Bei sämtlichen Gewerken wird mit Handwerksbetrieben aus der Region gearbeitet.

Für weitere Informationen:

Seite 4

Pressemitteilung 13. November 2020

Joachim Schmutz

Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn
Telefon 07131 / 638 10102
E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Isabell Voigt

stv. Pressesprecherin

Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn
Telefon 07131 / 638 10821
E-Mail: isabell.voigt@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

www.ksk-hn.de

Über die Kreissparkasse Heilbronn

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von rund 10,7 Milliarden Euro und rund 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.